

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711153 - BAYU SAMUDRA JUHAN PUTRA

STATION	FEEDBACK
IPM 2	Anamnesis: oke. Px. fisik: auskultasi abdomen kok gitu dek caranya? kok asal dipindah2 nggak didengerin betul. Kemudian perkusi kok satu titik sakit, terus nggak bergerak ke area lain dek? begitu pula palpasi kok hanya beberapa titik saja, lebih teliti lagi ya. Px. Penunjang: salah stau penunjang (darah rutin) kurang lengkap ya interpetasinya, apa betul hanya leukositosis? Lebih teliti dan hati hati lagi yaa. Yang lain sudah oke. Diagnosis dan DD: oke. Edukasi: sudah oke dan lengkap.
IPM 3	Pemeriksaan fisik, cukup baik. Pemeriksaan penunjang benar. DX dan DD kebalik
IPM 4	dd cuma 1 neurologik lagi nyebutnya hadeeh, pada pasien syok ini positioningitu diperlukan denganelevasi kaki, kebutuhan oksigen tidak tau berapa l/mnt, prosedur persiapn infus set tidak benaran tdk terjaga sterilitasnya, roller clamp tdk dikunci di awal, terus drip chamber tdk diisi dulu, baru ditusukkan ke phlabott, sudah didesinfeksi dipegang-pegang lagi on, menahan aliran darah pasca penusukan koq dibagian yg ditusuk ini ga boleh ya infeksi, fiksasi plester coklat tanpa kassa povidone, gadialirkan pasca penyambungan, laaaa ini kebutuhan cairan utk syok atau utk luka bakar??? beda lho ya, ngitung TPM salah,
IPM 5	Primary survey cukup baik. Persiapan alat kurang maksimal karena terburu2, sungkup terbalik ya dik, posisikan pasien posisi sniffing, mengeluarkan laringoskopnya hati2, Stetoskop terbalik yang dipasang di telinga. Guedel sebaiknya dipasang agar ETT tidak tergigit. IC diawal kurang lengkap. Prosedur pemasangan ETT sudah lumayan sistematis, hanya kurang PD dan kurang yakin.
IPM 6	Stresor, kepribadian, dan perjalanan penyakit kurang digali, Px psikiatri = pilihan kata untuk pasien dan pengantar/kelurga dibedakan, jangan bilang perilaku "aneh" pada pasien., beberapa penilaian keliru/tidak dinilai, misal proses pikir, hubungan jiwa, perhatian. Dx utama dan dd terbalik, dosis obat tidak tepat, edukasi tidak tuntas
IPM 7	ax kurang riwayat alergi pengobatan, px fisik kurang antropometri dan kurang sistematis periksa abdomen, IAPP, tidak melakukan palpasi hepar, jika dicurigai hepato megali, Px penunjang, interpretasi leukosit 5000, leukositosis? dosis cipro 3x1?